
Protokoll: 

Rm Balmes befürchtet, dass die Zahl der vorgesehenen Stellplätze nicht ausreicht. Herr Beigeordneter 

Flöck erklärt, dass im Zuge des nachfolgenden Baugenehmigungsverfahrens der Bauherr eine 

ausreichende Zahl von Stellplätzen nachzuweisen habe. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


